
 

 

第 1201 回例会 2024 年 5 月 14 日 

□司  会          水野 泰雄君 

□開会点鐘              清水 一典君 

□R ソング「慶祝」「それでこそロータリー」 

□慶  祝 

 誕生日祝 肥田野秀知君  

田中栄一君 

 

□ラッキー賞 

 

 

 

提供者 生川秀樹君 

 「弘前ラーメン」 中澤信敏君 

 「青森の酒と干物」合原亮一君・肥田野秀知君 

 提供者 斉藤惠理子君 

 「淡路島土産」  吉田 穣君・生川秀樹君 

 提供者 清水会長 

 「福井土産」  斉藤惠理子君・北村久文君 

□委員会報告 

「ロータリーの友」紹介 

水野泰雄君 

清水 一典君                    

久しぶりの例会ですが皆さんい

かがお過ごしだったでしょうか。 
私は仕事でしたが旅行に出かけ

た方もいらっしゃるのではない

かと思います。 
コロナが収まっての初めてのゴールデンウィーク

ですのでイベントや旅行で多くの人で込み合って

いたようです。前回の例会の挨拶で福井県の越前

市に出張に行ってきたお話をしましたが、その際

に以前から行きたかった永平寺（曹洞宗）に行っ

てきました。神社・仏閣-お城など行くのが好きで

比叡山延暦寺・高野山金剛峰寺へは行ったことが

あるので、初めて永平寺に行けて感動しました。

永平寺は修行寺でもあり約１００人の修行僧が

日々修行をしているそうです。２０代前から３０

代ぐらいの若い方々の一生懸命お経を唱えている

姿を見ると、ひとりひとり無事修行を終えて未来

のため頑張ってもらいたいという思いになりまし

た。私にとってお寺は心が落ち着き癒される場所

です。 

水野 泰雄君 

１. 米 RI より 

・ROTARY 4 月号 

・財団室ニュース ５月号 

２. 米山奨学会より 

・３月の寄付金傾向 

３. 地区事務所より 

・ロータリー財団寄付金明細表 

４. ローターアクトクラブより 

・第 47 回地区年次大会のご案内 

５. 軽井沢ロータリークラブより 

・創立６０周年記念式典のご案内 

                           

斉藤 仁君             

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  18 5 0 86.67％ 

前々回 18 2 30 88.89％ 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 

会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

第 1201 回例会 2024 年 5 月 14 日 

慶祝・ロータリーの友紹介 

会長エレクトの日 方針と戦略発表 

清水一典君  本日クラブ協議会、新旧引継会で

す。本年度も後１ヶ月少々です。

宜しくお願いします。 

水野泰雄君  今日は五月晴れ。新旧引継会よろ

しくお願いします。 

吉田 穣君  新旧引継会、よろしくお願いしま

す。 

生川秀樹君  GW に桜前線を追いかけて秋田角

館、青森の弘前、北海道の函館

を巡って来ました。残念ながら

今年は桜の開花が早く函館が散

り始め、他の所は葉桜でした。 

斉藤 仁君  先日、東京に出張しました。イン

バウンド、外国人だらけでした 

合原亮一君  田植えの準備で農繁期真っ只中で

す。毎日トラクターとお友達で

す。 

 

ニコ BOX 喜投額 5/14:13,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:517,000 円（進捗率:98.1%／31 回） 

～新旧引継ぎ会～  
今年度委員長の活動報告と次年度への引継事項

について発表いただきました。  
 
会員増強・親睦委員長  

生川秀樹君 

 会員増強について 増強については残念ながら

達成できなかったが委員会を４名で２回開催し、

次年度への足掛かりを作った。 
 親睦について クラブ内で親睦旅行ができた。 
 
公共イメージ・情報委員長  

斉藤 仁君 

 今年度主な活動として報告できることがありま

せんでした。次年度よろしくお願いします。 
(SNS での発信や地元新聞などへの活動掲載は例年通り実施) 

 
出席・会報・ニコ BOX 委員長  

吉田 穣君 

 主に３名での活動となったが協力して行った。

年数回の 100％出席目標は達成できず残念。長期

欠席者のフォローが足りなかった。会報は PDF の

発行へ変更したが希望者へは紙ベースでの配布も

引き続き行っている。ニコ BOX のコメントにつ

いては受付でプログラムの情報など積極的に伝え

ることができた。ニコ BOX への喜投進捗状況は

目標値に対して４月末時点でマイナスとなってい

るので残り例会５回ですがご協力をお願いします。 
 
プログラム・会場委員長  

中澤信敏君 

今年度クラブテーマ「ロータリーを楽しみまし

ょう」の実現に向けてプログラムを計画、委員会

を開催し、ゲストの招聘など補足して、予定通り

プログラムを行えました、皆様のご協力ありがと

うございました。次年度も引き続き、楽しめるプ

ログラムを計画、実行いただければと思います。 
 
職業・社会奉仕委員長 

 北村久文君 

 今年度４名で活動しました。主な活動としては

斉藤惠さんのご紹介により、職場例会㈱エナキス

様への訪問と美穂ヶ池の整備活動等でした。美穂

ヶ池については中澤さんにご協力いただきました。 
次年度への課題としては委員会のメンバーの規模

を大きくして、皆で活動する形態が望ましいので

はと考えます。 
 
デジタル化推進委員長  

合原亮一君 

コロナが明けてクラブ内のデジタル配信など

がないため主な活動はありませんでしたが、地区

委員長として主に活動していました。事務局のデ

ジタル化についてはまだ進めていませんが、今年

度残りで出来ることを行い、次年度へ引き継ぎた

いと思います。 
 
DEI 委員長  

斉藤惠理子君 

次年度から地区で DEI 委員会が立ち上がると

のこと、それより前に当クラブで既に委員会があ

ることがよかった。今年度県からのゲストを招い

て勉強会が開けた。他にも計画を立てていたがハ

ードルが高い等課題あり、次年度はジェンダーレ

スについてなどから始められたらと思います。 
 
会計 松澤 一志君 

 各委員長の皆様の適切な業務執行により、健全

に会計ができています。ありがとうございます。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 北村 久文君 
松澤 一志君 杉山  裕君 中澤 信敏君 

6 月 4 日例会予定 

クラブ協議会  


